

DAFTAR ISTILAH

<i>Activity Cost Estimates</i>	Proyeksi biaya aktivitas jadwal yang mencakup biaya untuk semua sumber daya yang dibutuhkan untuk melakukan dan menyelesaikan kegiatan, termasuk semua jenis biaya dan komponen biaya.
<i>Bar Chart</i>	Tampilan grafis dari informasi jadwal yang terkait. Pada bagan batang, aktivitas jadwal atau komponen struktur rincian kerja tercantum di sisi kiri grafik, tanggal ditampilkan di bagian atas, dan durasi aktivitas ditampilkan sebagai batang horizontal yang ditempatkan pada posisi.
<i>Performance Measurement Baseline</i>	Versi yang disetujui dari produk kerja yang dapat diubah hanya melalui prosedur kontrol perubahan formal dan digunakan sebagai dasar untuk perbandingan.
<i>Budget</i>	Perkiraan yang disetujui untuk proyek atau komponen struktur rincian kerja atau aktivitas jadwal apapun.
<i>Contingency</i>	Suatu kejadian atau kejadian yang dapat mempengaruhi pelaksanaan proyek yang dapat dipertanggungjawabkan dengan cadangan.
<i>Cost Baseline</i>	Versi anggaran proyek bertahap yang disetujui, tidak termasuk <i>management reserve</i> , yang hanya dapat diubah melalui prosedur kontrol perubahan formal dan digunakan sebagai dasar perbandingan dengan hasil aktual.
<i>Cost Management Plan</i>	Komponen rencana pengelolaan proyek atau program yang menggambarkan bagaimana biaya akan direncanakan, terstruktur, dan dikendalikan.
<i>Create WBS</i>	Proses membagi hasil proyek dan pekerjaan proyek menjadi komponen yang lebih kecil dan mudah dikelola.

<i>Decomposition</i>	Teknik yang digunakan untuk membagi dan membagi lingkup proyek dan <i>deliverable</i> proyek menjadi bagian yang lebih kecil dan mudah diatur.
<i>Gantt Chart</i>	Bagan bar dari informasi jadwal di mana aktivitas dicantumkan pada sumbu vertikal, kurva ditunjukkan pada sumbu horizontal, dan durasi aktivitas ditampilkan sebagai batang horizontal yang ditempatkan sesuai dengan tanggal mulai dan akhir.
<i>Schedule Baseline</i>	Versi yang disetujui dari model penjadwalan yang digunakan sebagai dasar untuk perbandingan dengan hasil aktual
<i>Scope Baseline</i>	Versi yang disetujui dari sebuah pernyataan lingkup, <i>Work Breakdown Structure</i> (WBS), dan kamus WBS yang terkait, yang dapat diubah hanya melalui prosedur kontrol perubahan formal dan digunakan sebagai dasar untuk perbandingan.
<i>WBS Dictionary</i>	Dokumen yang menyediakan informasi pengiriman, aktivitas, dan penjadwalan terperinci tentang masing-masing komponen dalam struktur rincian pekerjaan.
<i>Work Package</i>	Kumpulan aktivitas beserta kumpulan sumber daya yang didefinisikan pada setiap aktivitas.